
 
 
 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DES CASCADES 

 

PROCÈS-VERBAL 

Mardi 21 mai 2024 : 18H38 à 20H29 

 
1. Mot de bienvenue 

Heure : 18H38   Monsieur Bruno Gariepy et madame Yannick Bacher souhaitent la bienvenue aux 

membres. 

Vérification des présences et constatation du quorum 

 

Le quorum est atteint.  

 

 Présent Absent 

Mme Yannick Bacher, Directrice  X  

Mme Julie Ouellette, Directrice adjointe X  

Mme Julie Rondeau, Directrice adjointe X  

Mme Karine Mireault, technicienne au service de garde X  

Madame Vanessa Charbonneau, secrétaire du conseil 

d’établissement 
X  

Mme Isabelle Bonin, Enseignante X  

Mme Sarah-Ève Gravel, Enseignante X  

Mme Nathalie Thuot, Enseignante X  

M. Jean Trudel, Enseignant X  

Mme Manon Pelletier, personnel de soutien X  

Mme Stéphanie Labelle, membre de la communauté  X 

M. Bruno Gariepy, parent membre du CÉ X  

M. Gyslain Grenier, parent membre du CÉ X  

Mme Claudia Marin, parent membre du CÉ X  

M. Francis Martin, parent membre du CÉ X  

Mme Kimberly Rioux, parent membre du CÉ X  
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (CÉ2023-2024-48) 

Monsieur Bruno Gariepy présente l’ordre du jour. 

Modification au point 11 pour année 24-25 

 

Monsieur Gyslain Grenier adopte l’ordre du jour. 

    

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 23 avril 2024 (CÉ2023-2024-49) 

Madame Manon Pelletier adopte le procès-verbal. 

    

4. Questions orales du public  

Aucune  

    
 

5. Correspondance 

Aucune 

    

6. Parole au représentant du comité de parents 

Il y a eu une rencontre le 20 mai 2024.  Monsieur Francis Martin était absent 

lors de cette rencontre. 

    

7. Évaluation plan de lutte contre l’intimidation et la violence (CÉ2023-2024-50)  

Présentation du document de l’évaluation des résultats de l’école au 

regard de la lutte à l’intimidation et à la violence par Alexandra Clavere.   

Monsieur Francis Martin adopte l’évaluation du plan de lutte contre 

l’intimidation et la violence. 

    

8. Aide-mémoire campagne de financement 

Présentation par monsieur Stéphane Arcand de l’ébauche du document 

sur la mise en place d’une campagne de financement.  Lors de la 

terminaison du document, il sera affiché sur le site web de l’école. 

    

9. Budget initial-planification des effectifs 24-25 (CÉ2023-2024-51) 

Madame Yannick Bacher présente le document du plan des effectifs et 

explique les rôles (éducatrice en milieu scolaire, préposé aux personnes 

handicapées et technicien(ne) en éducation spécialisée.  Elle informe les 

membres que plusieurs mesures ont été mises en place pour engager du 

personnel. 

Madame Isabelle Bonin adopte le plan des effectifs. 

    



10. Frais chargés aux parents (CÉ2023-2024-52) 

Présentation des documents pour le montant chargés pour les effets 

scolaires de la clientèle régulière.  Les listes des effets scolaires pour les 

classes TSA seront envoyés à la fin juin suite aux embauches-affectations. 

Monsieur Francis Martin approuve les frais chargés aux parents. 

Le 28 août 2024 un courriel a été envoyé à tous les membres pour 

l’approbation des listes des effets scolaires pour les classes TSA. 

Les frais ont été approuvés par les membres à l’unanimité. 

    

11. Règles de transférabilités 24-25 (CÉ2023-2024-53) 

Présentation du document par madame Yannick Bacher. 

Madame Claudia Marin adopte les règles de transférabilités. 

    

12. Budget initial du service de garde 24-25 (CÉ2023-2024-54) 

 Présentation du document par madame Karine Mireault. 

Madame Isabelle Bonin adopte le budget initial du service de garde. 

    

13. Budget initial surveillance des dîneurs 24-25 (CÉ2023-2024-55) 

Présentation du document par madame Karine Mireault. 

Madame Kimberly Rioux adopte le budget initial du service de garde. 

    

14. Journées pédagogiques du service de garde 2024-2025 (CÉ2023-2024-56) 

Présentation des activités avec leur coût pour les journées pédagogiques. 

Madame Sarah-Ève Gravel approuve les journées pédagogiques du service 

de garde. 

    

15. Sorties et activités (CÉ2023-2024-57) 

• Sortie aux Salon de Quilles Rawdon pour les élèves de la 1ere année 

• Complexe Atlantide pour les élèves des classes TSA 

• Bal des finissants 

• Présentation du projet Cinécole pour les parents 

20H15 Madame Claudia Marin propose une extension de15 minutes 

    

16. Parole à l’équipe-école  

Les classes de 4e année ont eu un diner-causerie sur les menstruations 

Un BINGO a eu lieu avec des personnes âgées 

Le père de madame Vicky Marchand a fait des rondelles de bois pour les 

tables de Mississipi 

Les élèves de la classe de monsieur Jean ont fait la lecture aux élèves de la 

maternelle 

Un pique-nique avec les élèves du volet alternatif a eu lieu 

    



Emmanuel Poirel a fait une conférence sur la santé au travail 

Les élèves de 3e année ont fait une maquette en univers social 

Les élèves de 5e année ont fait une sortie à Arbraska 

17. Questions orales du public 

Aucune 

    

18. Varia 

18.1 Les membres du conseil d’établissement aimeraient échanger sur la 

consommation de noix à l’école lors d’un prochain conseil 

    

19. Levée de l’assemblée (CÉ2023-2024-58) 

20h29 

    

 
 
 
 

___________________________________________ 
Yannick Bacher (Directrice) 
 
 
 
___________________________________________ 
Bruno Gariepy (Président) 
 
 
 
 


